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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°   32    del  11.03.2015 

Da inviare a: 

 Sindaco 

 Presidente del Consiglio 

 Segretario Generale 

 Assessore __________________ 

 Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 

1. Problematiche relative alle strutture 

scolastiche del Comune di Alcamo 

2. Comunicazioni varie ed eventuali  
    

Note:  SEDUTA SOSPESA PER MANCANZA DI NUMERO LEGALE 

 

 

 
        

L’anno duemilaquindici il giorno undici del mese di marzo alle ore 09.30 si è riunita la Terza 

Commissione Consiliare con l’intervento dei signori: 

            
                                                                   Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria Si /// /// /// 10.30 11.45 

V.Presidente Dara Francesco Si /// 09.30 09.40 10.30 11.45 

Componente Nicolosi Antonino /// Si /// /// /// /// 

Componente Caldarella Ignazio /// Si /// /// /// /// 

Componente Ferrarella Francesco Si /// 09.30 09.40 10.30 11.05 

Componente Intravaia Gaetano SI /// 09.30 09.40 10.30 11.45 

Componente Ruisi Mauro Si  /// /// /// 10.30 11.05 

 
Assume la Presidenza il Vice Presidente Dara Francesco.  

Partecipa il Vice Segretario della Terza Commissione  Giovan Battista Vitale. 

Alla predetta ora sono presenti : Dara, Ferrarella, Intravaia. 

Il Vice Presidente Dara  accertata la mancanza del numero legale sospende e rinvia la seduta alle 

ore 10.30 così come previsto dall’articolo 17 del Regolamento del Consiglio Comunale. 

Alle ore 10.30 riprende la seduta. 

Alla predetta ora sono presenti : Allegro, Dara, Ferrarella, Intravaia e Ruisi. 
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Assume la presidenza la Presidente Allegro che dichiara valida la seduta e la stessa introduce i 

lavori con il primo punto all’o.d.g.  sulle problematiche relative alle strutture scolastiche del 

Comune di Alcamo. 

Interviene il consigliere Ruisi che rispetto a quanto già dichiarato in altre occasioni tiene a 

precisare che è necessario modificare il rapporto tra il Comune e la Scuola. Dare maggiore 

attenzione al nucleo centrale della società che è la scuola rivisitando in questo caso il rapporto che 

si attua principalmente con un regolamento che più volte questa commissione ha definito 

inadeguato. Oggi è assolutamente improrogabile ridefinire questo rapporto che spesso diventa 

fumoso, sfuggevole e indefinito. 

Il consigliere Intravaia chiede la parola per confermare e condividere ciò che è stato appena detto,  

ricordando che già in diversi incontri che sono stati fatti precedentemente da questa 

commissione, è stato rilevato il fatto che i dirigenti scolastici auspicano questo cambiamento di 

passo. Un cambiamento interlocutorio improntato all’efficienza ed efficacia dell’azione 

amministrativa, con il Comune responsabile diretto per quanto riguarda la manutenzione 

ordinaria e straordinaria. Nondimeno il presupposto principale è certamente la rivisitazione del 

regolamento riportando il testo all’esame del Consiglio Comunale per gli opportuni 

emendamenti che seguano le testé descritte linee. 

Il Vice Presidente Dara pone l’accento sulla delicatezza del tema di che trattasi perché è la scuola 

che forma le generazioni future e principalmente è nella scuola che si formano i caratteri, le 

personalità dei futuri cittadini e si costruisce il volto futuro della società. L’ennesimo errore che si 

continua a commettere è quello di trascurare continuamente l’igiene e principalmente la sicurezza 

nelle scuole. Poi sottolinea come la politica è stata sempre assente su queste tematiche non 

assumendosi la responsabilità di salvaguardare il capitale più prezioso che la società custodisce: i 

giovani! Poi continua facendo riferimento al regolamento che tra manutenzione ordinaria e 

straordinaria annacqua l’operatività di intervento che si necessita nelle scuole, con palesi e 

ingiustificati ritardi dei quali non si rileva mai la responsabilità. Il regolamento è inadeguato cosi 

com’è e visti i tempi con vuoti e pieni negli interventi si ritiene urgente un cambiamento. La 

scuola va gestita direttamente dal Comune, magari costituendo una squadra autonoma di 

intervento ordinario e straordinario. 

La commissione tutta condivide l’idea del consigliere Dara e la Presidente Allegro sottolinea 

effettivamente la necessita di un cambiamento che possa essere al servizio della scuola con 

interventi diretti, tempestivi, efficienti e principalmente efficaci soprattutto sul piano dell’igiene e 

della sicurezza. 

Anche il consigliere Ferrarella condivide tutto quanto fin qui discusso dalla commissione, però 

tiene a sottolineare che è necessario fare delle scelte precise anche attraverso un documento 

predisposto dalla stessa commissione coinvolgendo l’assessore al ramo per studiare il modo di 

come potere cambiare in meglio il regolamento.  

Il consigliere Ruisi interviene ricordando che già la commissione era intervenuta in tal senso 

coinvolgendo l’amministrazione ma gli esiti che ne sono scaturiti sono stati insoddisfacenti. 

Nondimeno lo stesso ritiene che deve essere il Consiglio Comunale tutto ad essere coinvolto, 

anche per potere dare un senso alla funzione della commissione che è sia di responsabilità che di 

controllo e proposta. Il consigliere Ruisi tiene a precisare il nostro obiettivo è il confronto con la 

cittadinanza. 

La presidente Allegro prende atto della volontà della commissione e condivide l’obiettivo di 

confronto con la cittadinanza e di proposta al Consiglio Comunale. 

Alle ore 11.05 esce il consigliere Ruisi e Ferrarella. 
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La commissione apre una intensa discussione sull’argomento e viene discussa una possibile 

proposta da presentare con un ordine del giorno al Consiglio Comunale. 

Alle ore 11.45 si chiudono i lavori.  

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

   Il Vice Segretario                                                                                         La  Presidente              
Giovan Battista Vitale                                                                                                        Anna Maria Allegro 

 

                                                     

                                    

                                                                                                                                  Il Vice Presidente 

                                                                                                                                  Francesco Dara 


